

En la Región de Magallanes

239 escolares se retiraron del sistema público en primeros meses del año

Una cifra de 239 estudiantes se retiraron de los establecimientos públicos administrados por el Servicio Local de Educación Pública (Slep) en los primeros meses del año escolar 2025. Así lo confirmó la institución mediante un oficio de respuesta a una solicitud de Transparencia.

La suma, que representa aproximadamente un 1,7% del total de estudiantes matriculados, genera inquietud en el contexto regional, considerando que el periodo coincide con el inicio del año académico y con una extensa paralización del Colegio de Profesoras, que afectó directamente la asistencia a clases y el normal funcionamiento de los colegios.

De acuerdo con el documento, la matrícula total del sistema público regional asciende a 14.175 estudiantes, de los cuales 11.254 continuaron estudios



Marzo estuvo marcado por la paralización de la educación pública.

desde el año anterior. En tanto, 2.921 estudiantes se incorporaron este año, incluyendo 1.947 por cambio de establecimiento, 740 por primera vez y 234 reingresados, es decir, estudiantes que habían abandonado el sistema y fueron reingresados.

El informe también detalla que, durante marzo, mes marca-

do por la movilización docente, se registraron amplias diferencias en los niveles de asistencia entre los establecimientos públicos de la región. Mientras algunos recintos mantuvieron cifras altas, otros vieron reducciones drásticas en la presencia de sus estudiantes.

Entre los establecimientos

con mayor asistencia promedio destacan la Escuela Puerto Toro (Cabo de Hornos) y la Escuela Rural Cerro Guido (Torres del Paine), ambas con un 100% de asistencia, seguidas por la Escuela Pampa Guanaco (Tirmaukel), con un 87,7%. En tanto que en Punta Arenas los colegios con mayor asistencia son los li-

ceos Polivalente Sara Braun con un 86,9% e Industrial Armando Quezada Acharán con un 63,7%.

En contraste, la Escuela Patagonia (Punta Arenas) registró sólo un 0,9% de asistencia en marzo, mes de paralización del Magisterio, siendo la más baja de todo el sistema. Le siguieron la Escuela de Concentración Fronteriza Dorotea (Puerto Natales), con 1%; Escuela Villa Las Nieves (Punta Arenas), con 1,3%; Escuela Capitán Arturo Prat Chacón (Punta Arenas), con 3,2%; y el Liceo Bicentenario Politécnico Luis Cruz Martínez (Puerto Natales), con apenas un 4,3%.

El documento entregado por el Slep Magallanes corresponde exclusivamente a los establecimientos bajo su administración en las comunas de Cabo de Hornos, Laguna Blanca, Natales, Porvenir, Primavera, Punta Arenas, Río Verde, San Gregorio, Tirmaukel y Torres del Paine. **LPA**

Foto: Archivo/LPA